# Revue de presse semaine du 04 au 10 février 2021

#### Société et culture

Musique Andy Mwag, sur les traces de Canjo Amisi et Niky Dave, Iwacu, 04 février 2021

« Who's Who », première édition, Iwacu, 05 février 2021

Au Coin du feu avec Eric Ndayisaba, Iwacu, 06 février 2021

Burundi : échange de vœux 2021 entre natifs de Cibitoke à Murwi, AGnews, 09 février 2021

#### Santé

Merck Foundation et Les Premières Dames Africaines vont transformer et améliorer le secteur des soins contre le cancer en Afrique, Home view Senegal, 04 février 2021

Le Burundi dit qu'il n'a pas encore besoin de vaccins COVID-19, News 24, 05 février 2021

<u>Tunisie – Le Burundi ne voit pas la nécessité de vacciner ses citoyens,</u> **Tunisie Numérique, 07 février 2021** 

Covid-19 au Burundi : les autorités entre déni et cacophonie, Jeune Afrique, 08 février 2021

Quand la hausse de prix du certificat de test Covid-19 inquiète..., Iwacu, 09 février 2021

Deuxième série de dépistage massif du covid-19, Iwacu, 10 février 2021

## **Politique**

Burundi : la « main tendue » d'Évariste Ndayishimiye aux médias, un message à l'Union européenne ?, Jeune Afrique, 04 février 2021

Les lignes bougent (un peu) entre l'UE et le Burundi, Iwacu, 04 février 2021

UE/Gitega: Des aspirations à double vitesse, Iwacu, 04 février 2021

Burundi : Karusi, 1ère étape de la tournée du nouveau SG du CNDD-FDD, AGnews, 05 février 2021

Burundi : Bujumbura commémore les 30 ans de la charte de l'Unité nationale, AGnews, 05 février 2021

Fête de l'unité nationale : le chef de l'Etat appelle les citoyens « à étriller les dirigeants qui se comportent mal », Iwacu, 05 février 2021

Des jeunes affiliés aux différents partis politiques dialoguent pour briser les hostilités, Iwacu, 05 février 2021

Burundi : Cankuzo commémore le 30ème anniversaire de l'unité nationale, AGnews, 05 février 2021

<u>Le Burundi et l'Union Européenne conviennent de travailler ensemble pour restaurer leurs relations</u>, **Afrique centrale**, **05 février 2021** 

Burundi : Muyinga, 2ème étape de la tournée du nouveau SG du CNDD-FDD, AGnews, 05 février 2021

Burundi : Kirundo, 3<sup>ème</sup> étape de la tournée du nouveau SG du CNDD-FDD, AGnews, 06 février 2021

Burundi : Kayanza, 4ème étape de la tournée du nouveau SG du CNDD-FDD, AGnews, 07 février 2021

Des eurodéputés s'insurgent contre la reprise du dialogue entre l'UE et le Burundi, RFI, 08 février 2021

Présidence de l'EAC : le Burundi passera-t-il son tour?, Iwacu, 08 février 2021

Burundi : 34ème sommet des chefs d'Etat et de Gouvernement de L'UA, AGnews, 08 février 2021

Burundi : Ngozi, 5ème étape de la tournée du nouveau SG du CNDD-FDD, AGnews, 08 février 2021

Des eurodéputés s'insurgent contre la reprise du dialogue entre l'UE et le Burundi, RFI, 08 février 2021

Burundi : Cibitoke, 6ème étape de la tournée du nouveau SG du CNDD-FDD, AGnews, 09 février 2021

Burundi : le S.G du CNDD-FDD et son épouse à l'église de Mme feu Nkurunziza / Ngozi, AGnews, 09 février 2021

<u>Burundi : petite visite surprise à la maman de feu Nkurunziza / Ngozi, AGnews, 09 février 2021</u>

<u>Burundi/Ethiopie – Visite de la présidente Zewde pour « jeter les jalons du renforcement des liens bilatéraux » – IWACU, ActuDaily, 09 février 2021</u>

Burundi-Ethiopie : « Les liens qui unissent nos deux pays sont très forts », Afrik.com, 10 février 2021

<u>Burundi : Évariste Ndayishimiye va-t-il rompre avec la méthode Nkurunziza ?</u>, **Jeune Afrique**, **10 février 2021** 

Les parlementaires européens s'expriment mais..., Iwacu, 10 février 2021

#### **Economie**

<u>Burundi : TDC – bâtir le futur bureau provincial de Makamba à 6 étages,</u> **AGnews, 04 février 2021** 

Burundi: Makamba en liesse reçoit le nouveau SG du CNDD-FDD, AGnews, 04 février 2021

AIR Burundi/ SOBUGEA : la fusion est consommée, Iwacu, 05 février 2021

Burundi: TDC – déblayer une route à Muramvya, AGnews, 07 février 2021

Après 13 ans d'hibernation, Air Burundi renaît de ses cendres, Agence ecoFin, 08 février 2021

Burundi : récolte de pommes de terre en commune Gashikanwa à Ngozi, AGnews, 08 février 2021

Burundi Airlines est née à Bujumbura, Air journal, 09 février 2021

Regideso/Onatel :« Une restructuration s'impose !», Iwacu, 09 février 2021

<u>Burundi : une légumière – commerçante du marché de Kivyuka, Musigati / Bubanza, AGnews,</u> 10 février 2021

#### Médias

"Plus de 100 journalistes ont fui le Burundi", selon Innocent Muhozi, VOA Afrique, 05 février 2021

Burundi : des médias violemment réprimés pendant la crise politique de 2015 [LeMémo], TV5 Monde Info, 06 février 2021

#### Justice

Crise au Burundi - Des avocats contre les poursuites de confrères défenseurs des droits humains, RTL Info, 10 février 2021

## **Sport**

<u>Burundi / Tennis : potchefstroom - Nahimana Sada bat Dejana Radanovic, score 6/2,7/6,</u> **AGnews, 10 février 2021** 

#### **Education**

Burundi : don de livres de la diaspora à 3 lycées de Rutovu / Bururi, AGnews, 05 février 2021

# Recherche scientifique

Mageras, A., Brazier, A., Niyongabo, T., Murenzi, G., Sinayobye, J.D'A., Adedimeli, A.A., Twizere, C., Kelvin, E.A., Anastos, K., Nash, D. et Jones, H.E. (20121), « Comparison of cohort characteristics in Central Africa International Epidemiology Databases to Evaluate AIDS and Demographic Health Surveys: Rwanda and Burundi », *Internation Journal of STD & AIDS*, <a href="https://journals.sagepub.com/doi/metrics/10.1177/0956462420983783">https://journals.sagepub.com/doi/metrics/10.1177/0956462420983783</a>

Hanna Lundström (2021), *Post conflict development in ethnic divided societies A comparative case study between Rwanda and Burundi*, C-Thesis Peace and development, Linnaeus University, Sweden, <a href="https://www.diva-portal.org/smash/get/diva2:1524921/FULLTEXT02">https://www.diva-portal.org/smash/get/diva2:1524921/FULLTEXT02</a>